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Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, 
de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 

 

Lundi 4 décembre 2023, 18h30 
École de l’Orée-des-Bois 

 

Présences :  

Professionnel :    Absente 
Personnel de soutien :  Laurie Tremblay 
Service de garde :   Marjolaine Langlois 
Enseignant (s) :   Nadine Leblond (et stagiaire Émilie Dumais) 
    Andrée Rossignol 
   
Parents :    Véronique Brillant 
    Jonathan Robichaud-Bernier 
    Rosalie Toussaint 
    Leda Villeneuve 
Direction :    Annie-Claude Pelletier 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, la présidente Véronique Brillant ouvre la séance par les 
salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 4 décembre 2023 
Il est proposé par Léda Villeneuve et unanimement résolu que l’ordre du jour soit adopté 
avec la modification présentée (3.1.6). 
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 2 octobre 2023 
Il est proposé par Mme Andrée Rossignol et unanimement résolu que le procès-verbal de 
la rencontre du 2 octobre 2023 soit adopté tel qu’il est proposé. 
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
Le plan de lutte sera présenté au point 2.7 
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 
d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
Il est proposé par Rosalie Toussaint et unanimement résolu que les activités proposées 
soient approuvées telles que proposées. 
 

2.2 Approbation des campagnes de financement. 
Il est proposé par Mme Véronique Brillant et unanimement résolu que les activités 
proposées soient approuvées telles que proposées. 
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2.3 Approbation de la réception d’un don pour le matériel scolaire à l’école de la Marée-

Montante et à l’Étoile-Filante 
Il est proposé par Marjolaine Langlois et résolu que le conseil d’établissement approuve le 
don pour matériel scolaire à l’École de la Marée-Montante. 

 
2.4 Approbation du don d’un foyer/jouet dans la classe de préscolaire 5 ans à l’Orée-

des-Bois 
Il est proposé par Mme Laurie Tremblay et résolu que le conseil d’établissement approuve 
le don d’un foyer/jouet à l’École de l’Orée-des-Bois. 
 

2.5 Adoption des états financiers au 30 juin 2023 
Il est proposé par Mme Nadine Leblond résolu que le conseil d’établissement adopte les 
états financiers. 
 

2.6 Adoption des règles de fonctionnement du service de garde lors de la semaine de 
relâche.  
Il est proposé par Mme Andrée Rossignol et résolu que le conseil d’établissement adopte 
les règles de fonctionnement du service de garde lors de la semaine de relâche. 
 

2.7 Adoption du plan de lutte pour prévenir et traiter l’intimidation et la violence.  
Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et résolu que le conseil d’établissement adopte le 
plan de lutte pour prévenir et traiter l’intimidation et la violence. 
 

2.8 Approbation du don d’une table de ping-pong à l’école de Ste-Louise. 
Il est proposé par M. Jonathan Robichaud Bernier et résolu que le conseil d’établissement 
approuve le don d’une table de ping-pong à l’école de Ste-Louise. 
 
 
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Plan triennal 

Mme Annie-Claude Pelletier présente le plan triennal pour les 3 écoles. 
 

3.1.2 Formation obligatoire nouveau membre du C.É. 

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM. 

 
3.1.3 Suivi possible offre de formation aux parents : SCP famille 

Cette formation pourrait être offerte sur demande du conseil d’établissement. 
 

3.1.4 Surplus budgétaire CSS 
Une grande partie de cet excédent servira pour une obligation éventuelle de 
remettre en état des bâtiments présentant des problèmes de structure. 
 

3.1.5 Calendrier des rencontres du comité CCSÉHDAA 
Mme Véronique Brillant présente les dates des prochaines rencontres.  
 

3.1.6 Caisse Desjardins 

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM
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La caisse veut s’impliquer en achetant du matériel et aimerait connaître les 
besoins des élèves et de leurs familles. 

3.2 Présidence 
Aucun point 
 

3.3 Service de garde 
Frédérique a débuté son congé de maternité et Samantha Jalbert la remplace comme 
technicienne au service de garde. 
L’activité de carte de souhaits avec les fermières a été très appréciée par les enfants et 
les fermières.  
 

3.4 Enseignants 
Mme Nadine Leblond présente les activités pour la Marée-Montante : Le Véhicube Pierre 
Lavoie et le ciné-patin ont été très appréciés. À venir : 18 décembre visite de la poly, 
mardi après-midi brico, activité culturelle musique traditionnelle, cache-cache géant, 
spectacle de Noël et feu de joie, ciné pop-corn. 
 
Mme Andrée Rossignol présente les activités pour l’Orée-des-Bois : Véhicube, journée 
pyjama film popcorn, habillement spécial chaque vendredi de décembre. Woodoliparc 
pour le préscolaire, exposition de collages/contes au marché aux caissons, cache-cache 
dans l’école et jeux extérieurs pour le 22 décembre. Cinéma en janvier. 
 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les activités pour l’Étoile-Filante : Woodoliparc pour 
le préscolaire, classe extérieure et relancement de la bibliothèque à venir. Patinage le 22 
décembre au Centre Bombardier. 
 

3.5 Professionnel 
Plateforme « Aider son Enfant » pour les parents est proposée par Camille Ouellet. 
Certaines vérifications concernant les coûts seront faites.  
 

3.6 Personnel de soutien 
Mme Marjolaine Langlois nous informe que les portes seront changées à St-Roch. Mme 
Laurie Tremblay se présente (TES au préscolaire 4 ans à l’Orée-des-Bois). 
 

3.7 OPP 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les suivis financiers des OPP.  
 

3.8 Comité de Parents 
La consultation pour le calendrier scolaire a été faite et le plan triennal a été présenté. 
 

3.9 Trésorière 
Les réclamations pour les frais de déplacement pourront être faites à la prochaine 
rencontre. 
 

3.10 Correspondance 
Aucune correspondance 

 
3.11 Parole au public 

Aucun 
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4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

La levée de la séance est proposée par Mme Annie-Claude Pelletier à 19h59.  

 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


